

Mentions légales / Legal notice

Version bilingue FR/ENG

Version française – [page 1](#)

English version – [page 5](#)

09/07/2026

Article 1. Identité.

Le présent site, accessible à l'URL vokern.com (le « Site »), est édité par :

Julien Dubois, entrepreneur individuel.

Nom commercial : Vokern Engineering

Numéro SIRET : 990 094 070 00010

Numéro de TVA intracommunautaire : FR 20990094070

Siège social : 4 chemin du bas des ormes, 78160 Marly-le-Roi, France.

(Ci-après désigné l'« Éditeur »).

Le Site est hébergé par la société O2switch, n°SIRET : 510 909 807 00032, sise Chemin des Pardiaux, 63000 Clermont-Ferrand, France.

Mail: support@o2switch.fr / Tél.: +33(0)4 44 44 60 40.

Le Directeur de la publication du Site est monsieur Julien Dubois.

Contact : <https://vokern.com/contact-us/>

Article 2. Propriété intellectuelle.

L'ensemble des éléments composant le site Vokern, notamment les textes, la structure générale, les éléments graphiques, les marques, signes distinctifs, logos, noms de domaine, contenus éditoriaux et éléments de présentation, est protégé par les règles applicables en matière de propriété intellectuelle.

Sauf autorisation écrite préalable, toute reproduction, représentation, adaptation, modification, diffusion, extraction ou réutilisation, totale ou partielle, des éléments du site est interdite.

Article 3. Données personnelles.

Des données personnelles peuvent être collectées lorsque l'utilisateur transmet volontairement une demande au moyen du formulaire de contact sur la page <https://vokern.com/contact-us>. Les données concernées peuvent notamment comprendre le nom, l'adresse email, l'objet de la demande, le contenu du message et toute information communiquée volontairement par l'utilisateur.

Ces données sont traitées uniquement afin de recevoir, examiner et répondre aux demandes adressées à Vokern. Selon la nature de la demande, le traitement repose sur l'intérêt légitime de Vokern à répondre aux sollicitations reçues ou sur l'exécution de mesures précontractuelles prises à la demande de l'utilisateur.

Les données sont conservées pendant la durée strictement nécessaire au traitement de la demande, puis archivées, le cas échéant, pour la durée nécessaire à la preuve d'un échange ou au respect d'une obligation légale applicable.

L'utilisateur dispose, dans les conditions prévues par la réglementation applicable, d'un droit d'accès, de rectification, d'effacement, de limitation du traitement, d'opposition et, le cas échéant, d'un droit à la portabilité de ses données.

Ces droits peuvent être exercés en écrivant à : <https://vokern.com/contact-us>

En cas de difficulté, l'utilisateur peut introduire une réclamation auprès de la Commission nationale de l'informatique et des libertés, la CNIL.

Article 4. Cookies et traceurs.

Le site vokern.com n'utilise pas de cookies ou traceurs à des fins de publicité, de personnalisation publicitaire, de reciblage, de profilage, de partage sur les réseaux sociaux ou de mesure d'audience commerciale.

En particulier, aucun cookie lié à des opérations de publicité personnalisée ou non personnalisée, ni aucun cookie associé à des fonctionnalités de partage sur les réseaux sociaux, n'est déposé par le site.

Seuls peuvent être utilisés, le cas échéant, des traceurs strictement nécessaires au fonctionnement technique du site, à sa sécurité ou au traitement d'une demande volontairement transmise par l'utilisateur, notamment au moyen du formulaire de contact.

Ces traceurs techniques ne poursuivent aucune finalité commerciale ou publicitaire et ne permettent pas de suivre la navigation de l'utilisateur à des fins comportementales.

Article 5. Responsabilité.

Vokern s'efforce d'assurer l'exactitude, la mise à jour et l'accessibilité des informations publiées sur le site. Ces informations sont fournies à titre général et peuvent être modifiées à tout moment.

Vokern ne saurait être tenu responsable des erreurs, omissions, indisponibilités temporaires, interruptions techniques ou dommages résultant de l'utilisation du site, sauf disposition légale impérative contraire.

Article 6. Droit applicable.

Les présentes mentions légales sont régies par le droit français.

Article 7. Langue.

Les présentes mentions légales sont rédigées en français et en anglais. En cas de divergence d'interprétation entre les deux versions, la version française prévaut.

Article 1. Identity.

The website accessible at the URL vokern.com (the "Site") is published by:

Julien Dubois, sole proprietor (entrepreneur individuel).

Trade name: Vokern Engineering

SIRET number: 990 094 070 00010

VAT identification number: FR 20990094070

Registered business address: 4 chemin du bas des ormes, 78160 Marly-le-Roi, France.

(Hereinafter referred to as the "Publisher").

The Site is hosted by O2switch, SIRET No. 510 909 807 00032, located at Chemin des Pardiaux, 63000 Clermont-Ferrand, France.

Email: support@o2switch.fr / Tel.: +33 (0)4 44 44 60 40.

The Publishing Director of the Site is Mr. Julien Dubois.

Contact: <https://vokern.com/contact-us/>

Article 2. Intellectual property.

The Vokern website and all of its components, including texts, general structure, graphic elements, trademarks, distinctive signs, logos, domain names, editorial content, and presentation elements, are protected by applicable intellectual property rules.

Unless prior written authorization has been granted, any reproduction, representation, adaptation, modification, distribution, extraction, or reuse, in whole or in part, of any element of the website is prohibited.

Article 3. Personal data.

Personal data may be collected when a user voluntarily submits a request through the contact form at <https://vokern.com/contact-us>. Such data may include the user's name, email address, subject of the request, message content, and any information voluntarily provided by the user.

This data is processed solely for the purpose of receiving, reviewing, and responding to requests addressed to Vokern. Depending on the nature of the request, the processing is based either on Vokern's legitimate interest in responding to incoming inquiries or on the performance of pre-contractual measures taken at the user's request.

The data is retained only for the period strictly necessary to process the request and may then be archived, where applicable, for the period necessary to evidence an exchange or comply with an applicable legal obligation.

Under the conditions provided by applicable regulations, users have the right to access, rectify, erase, restrict the processing of, object to the processing of, and, where applicable, request the portability of their personal data.

These rights may be exercised by writing to: <https://vokern.com/contact-us>

In the event of any difficulty, users may lodge a complaint with the French Data Protection Authority, the CNIL.

Article 4. Cookies and trackers.

The site vokern.com does not use cookies or trackers for advertising, advertising personalization, retargeting, profiling, social media sharing features, or commercial audience measurement purposes.

In particular, no cookie related to personalized or non-personalized advertising operations, and no cookie associated with social media sharing features, is placed by the site.

Where applicable, only trackers strictly necessary for the technical operation of the site, its security, or the processing of a request voluntarily submitted by the user, in particular through the contact form, may be used.

These technical trackers do not pursue any commercial or advertising purpose and do not allow the user's browsing activity to be tracked for behavioral purposes.

Article 5. Liability.

Vokern endeavors to ensure the accuracy, updating, and accessibility of the information published on the website. This information is provided for general purposes and may be modified at any time.

Vokern shall not be held liable for errors, omissions, temporary unavailability, technical interruptions, or damage resulting from the use of the website, except where otherwise required by mandatory law.

Article 6. Applicable Law.

This Legal Notice is governed by French law.

Article 7. Language.

This Legal Notice is drafted in French and English. In the event of any discrepancy in interpretation between the two versions, the French version shall prevail.